



La Plaza Puerta del Mar, donde se ubica el Ayuntamiento de Adra, ha acogido este jueves un flashmob, a cargo de más de 60 alumnos y alumnas de la E.S.O. del IES Gaviota. Esta demostración de baile ha servido a modo de aperitivo del proyecto bilingüe 'Gaviota's Got Talent', impulsado por los departamentos de Música y Educación Física de este centro educativo de la ciudad milenaria, dirigidos por las docentes Luz Pérez y María José Sánchez, que han querido "sacar la música y la educación física de las aulas y demostrar el trabajo realizado durante todo el curso".

El alcalde, Manuel Cortés, acompañado de concejales de su equipo de Gobierno; del párroco de Adra, José María Sánchez; y docentes del centro, ha disfrutado y aplaudido esta exhibición de baile, que ha sido sucedida por un rap, compuesto y cantado por el alumno Tomás Soto, rodeado de todos sus compañeros. De esta manera, al ritmo de 'Tacones Rojos' del cantante y compositor colombiano, Sebastián Yatra, el IES Gaviota anunciaba la próxima celebración de su particular 'Got Talent'.

Este proyecto bilingüe, iniciativa de este centro, se desarrollará del 20 al 22 de este mes de junio y nace a modo de escaparate, con la idea de darles la oportunidad a sus estudiantes de Educación Secundaria Obligatoria de dar visibilidad a su talento. De esta manera, los alumnos y alumnas que tengan alguna habilidad destacada podrán participar en este 'Got Talent' abderitano, para competir por alzarse con el título de ganador.

Adra, 9 de junio de 2022